
Montevideo, 25 de julio de 2016. 

LICITACION PUBLICA 314216/1
CONSULTA-  Solicitamos nos hagan llegar los planos en formato dwg a efectos de 
poder metrar correctamente.

RESPUESTA-Sí los adjuntamos en formato dwg.

CONSULTA- Indicar si se pueden modificar y/o agregar rubros en el rubrado 
entregado en pliegos e indicar si se deben cotizar los metrajes indicados pues hay 
diferencias con los planos.

RESPUESTA-Sí, unicamente se puede agregar el rubro “Soportes Huellas de mi 
Barrio”. El cual fue omitido en la memoria pero sí está en gráficos. En cuanto al resto 
de los metrajes no se pueden modificar.-

CONSULTA- Indicar ubicación del muro de bloque a construir y aclarar procedimiento 
constructivo, ya que lo indicado en la MCP no coincide con el esquema de la misma.

RESPUESTA- El muro de bloque revocado es el divisorio entre sendero lateral y la 
cancha de fútbol (en lámina D-2 sería la baranda marcada como D1) respecto a la 
división sendero lateral-rampa según lamina D-2 (en dicha lámina marcada como D2 
D3) se confirma que el muro será de bloque armado revocado. Es decir que en el caso
de muros de contención serán de bloque armado.-

CONSULTA- Indicar si se interviene en la vereda sobre la calle Del Cid y en caso 
afirmativo qué alcance tendría dicha intervención ya que no existe vereda frentista al 
Club Universal.

RESPUESTA- Están incluidas tanto la vereda de Conciliación como la vereda de Del 
Cid ambas en el pavimento de hormigón 2500 m2.-

CONSULTA-- La construcción de la rampa y caminería adjunta implica demolición de 
un tramo de muro del  frente del Club Universal. Indicar si lo debemos cotizar o si lo 
demuele la empresa que hará los movimientos de tierra.

RESPUESTA- No se debe cotizar.-
 

CONSULTA--Indicar dónde iría el revoque indicado en el rubrado.-

RESPUESTA- Va en el muro de bloque armado detallado en respuesta 3.-

CONSULTA-- No están en el rubrado los soportes para las “Huellas de mi barrio”. No 
se indica fundación de los mismos.
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RESPUESTA- Según respuesta 2 es el único rubro que se puede agregar y la 
cimentación es una plataforma de hormigón armado de dimensiones similares 

CONSULTA- ¿Se debe cotizar la plantación de los árboles?

RESPUESTA-Los árboles serán proporcionados por la Intendencia, la cantidad son 
20. Y los mismos deberán ser plantados por la empresa. 

CONSULTA-- No hay detalle de las “mandalas” salvo su diámetro. Indicar material y 
altura.

RESPUESTA-El detalle de la altura y NUEVAS DIMENSIONES DE DIAMETRO están 
en la lámina D-1 que se adjunta a la presente consulta. El material es hormigón y 
serán pintadas por organizaciones del barrio coordinadas por Agó Páez y los 
muralistas.-

CONSULTA-- No hay detalle de los canteros indicados al costado de la cancha. Indicar
si es sólo su marcado en la tierra.

RESPUESTA- Respecto a los canteros el proyecto fue modificado y no se inluirán.

CONSULTA- - El “piso milonguero” no figura en el rubrado.

RESPUESTA- Se agrega al rubrado el piso milonguero. Rubro 2.1.5.-

CONSULTA-- No hay coincidencia entre planos D2 y D3 y no se entiende la altura del 
muro de contención ni los detalles de las barandas. En el plano D3 se muestra una 
baranda alta, que en el plano D2 iría sobre el muro; ¿el muro se eleva sobre el nivel de
piso de la escalera y luego el camino? El corte B-B del plano D3 no muestra el 
descanso o zona entre escalinatas. En planta (plano D2) la rampa parece que va entre
muros, sin embargo en el corte (plano D3) no. Se solicita por lo tanto detalles del o los 
muros de contención y de las barandas (ubicación, tipo y extensión).-

RESPUESTA- Se adjunta recaudo gráfico aclaratorio Lámina D-3.1. Recordar que si 
bien no está graficado la división entre la cancha de fútbol y el sendero es muro de 
bloque revocado como se aclara en Respuesta 3-  

CONSULTA-- ¿Qué tipo de baranda va en las terrazas? ¿Llevan doble pasamanos?

RESPUESTA- Se adjunta recaudo gráfico aclaratorio Lámina D-3.1. Sí llevan doble 
pasamanos.-  

CONSULTA- Detalle sobre Tablero a colocar. El cuerpo del tablero debe ser de PVC o 
metálico? En caso de ser metálico, que calibre?

RESPUESTA- El tablero será metálico calibre 24 mm.-

CONSULTA- En la memoria dice que cada luminaria LED es de 50W, mientras que el 
plano dice 150Wc/foco. La luminaria a cotizar sera de 50W o 150W?

RESPUESTA- Cada luminaria será como dice en el plano 150wc/foco.-

CONSULTA- En la memoria de eléctrica dice: "Caños: Serán de superplastico flexible, 
los diámetros serán indicados en planos y planillas".



RESPUESTA- Es correcta la consulta debería decir “conductores” y las cañería serán 
de PVC rígido fi 50.-

CONSULTA- A que distancia del Tablero se encuentra la entrada de eléctrica (kWh), 
pues en plano no aparece.

RESPUESTA- Existe alumbrado público sobre la linea del murete que separa la 
propiedad pública de la propiedad del Club Social y Deportivo Universal. Hay una 
columna casi sobre la vereda del predio casi enfrente de don estaría el tablero.


	

